

Lettre du Prélat du 10 décembre 2014

Nous reproduisons ici la lettre que le Prélat a écrite aux fidèles de la Prélature à l'occasion de la nomination des nouveaux vicaire auxiliaire et vicaire général de la Prélature.

12/12/2014

Mes très chers enfants, que Jésus vous garde !

Saint Josémaria nous a appris à rendre constamment grâce à Dieu.*Ut in gratiarum semper actione*

maneamus! Entre autres motifs d'action de grâce, je souhaite évoquer aujourd'hui la clairvoyance – une véritable illumination du Ciel – dont Dieu gratifia notre Fondateur au moment de travailler au droit particulier de l'Opus Dei.

Comme vous le savez, il y est prévu que le Prélat, après avoir recueilli l'avis de son Conseil, puisse nommer un Vicaire auxiliaire qui l'aide de manière immédiate à gouverner la prélature (cf. *Statuta*, n° 134 §1 et 3 ; n° 135 ; *Catéchisme de l'Œuvre*, n° 313). Dans l'immeuble où se trouve le siège central, il fit installer des pièces destinées au Vicaire auxiliaire.

Grâce à Dieu je suis en bonne santé, compte tenu de mon âge. Par ailleurs le travail augmente avec l'expansion des activités apostoliques, et, après avoir demandé des lumières au Seigneur, je suis arrivé à la conclusion que le moment était

arrivé de mettre en pratique cette possibilité envisagée par saint Josémaria. Aussi, après avoir recueilli l'avis du Conseil Général et du Conseil Central, j'ai nommé l'abbé Fernando Ocariz Vicaire auxiliaire.

Après avoir pris l'avis du Conseil, j'ai nommé l'abbé Mariano Fazio nouveau Vicaire général. Il était jusqu'à présent Vicaire régional en Argentine.

La nomination du Vicaire auxiliaire, qui aura, pour gouverner la Prélature, des pouvoirs exécutifs incluant ceux que le Droit attribue au Prélat, sera pour moi une grande aide pour suivre de plus près encore le développement des activités apostoliques dans les soixante-neuf pays où l'Opus Dei est présent.

Alors que nous sommes au seuil d'une année mariale, au cours de laquelle nous confierons à la Sainte Vierge nos prières pour les familles

du monde entier, je considère avec joie que nous faisons ce nouveau pas guidés par Marie notre Mère, comme cela a toujours été le cas dans notre histoire. Demandez-lui, par l'intercession de saint Josémaria, du bienheureux Alvaro et de tous nos frères et sœurs qui sont au Ciel, de savoir commencer et recommencer notre vie d'enfants de Dieu avec une plus grande fidélité à l'appel que nous avons reçu du Seigneur.

Je profite de ces lignes pour vous souhaiter de nouveau un joyeux Noël, très proches de l'enfant Jésus, de la Vierge et de saint Joseph.

Je vous bénis avec toute mon affection.

Votre Père,

+Xavier

Rome,

10 décembre 2014, commémoration
de notre Dame de Lorette.

Copyright © Prælatura Sanctæ Crucis
et Operis Dei

pdf | document généré

automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr/article/lettre-du-prelat-
du-10-decembre-2014/](https://opusdei.org/fr/article/lettre-du-prelat-du-10-decembre-2014/) (23/01/2026)